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Monsieur le Président, 

Mesdames et Messieurs les élus au CAC, 
Chers étudiants. 

 
Objet :  Candidature pour le poste de vice-président étudiant 

A Tours, le 15 Juin 2020 

Par la présente, je vous soumets ma candidature au poste de           
Vice-Président Etudiant (VPE) de l’Université de Tours. Je vais ainsi vous exposer            
succinctement mon profil, ma vision du poste et mes motivations pour la VPE.  

 
Pour ceux qui n’ont pas encore eu l’occasion de me rencontrer, je m’appelle             

Quentin RAVEAU et je suis actuellement en deuxième année de Licence de Chimie             
option Biologie. Au cours de ces deux dernières années j’ai eu l’occasion de             
m’investir dans la vie étudiante de l’Université de Tours.  

Mes deux premiers mandats d’élu au conseil d’administration du CROUS et           
au conseil de l’UFR de Sciences et Techniques m’ont donné l’opportunité de            
m’investir réellement au sein de l’Université et d’en comprendre les rouages. Avoir            
été président du bureau des étudiants de Sciences & Techniques ainsi           
qu’administrateur de l’Association Fédérative Nationale des Étudiants Universitaires        
Scientifiques m’a permis de représenter au mieux les étudiants, en m’apportant des            
compétences supplémentaires. J’ai également été invité à plusieurs groupes de          
travail de l’Université, tel que celui pour la création des « Open Badges » ou un              
groupe de réflexion sur la loi ORE. Devenir VPE me permettrait de concrétiser mon              
projet en tant qu'élu étudiant. 

 
Le VPE est à mes yeux l’interlocuteur direct entre les étudiants, les            

associations étudiantes et l’Université. Il est le garant de la démocratie étudiante, le             
premier défenseur de leurs droits et s’assure de l’efficacité des services de la vie              
étudiante. Riche des échanges avec les différents acteurs qu’il rencontre, il peut            
œuvrer pour l’amélioration des conditions d’études.  

Pour ce faire, et assister au mieux les étudiants en difficultés, je compte me              
rendre le plus disponible et accessible possible auprès de ceux-ci en étant à leur              
contact au quotidien. Je le serai tout autant avec l’administration et les acteurs de la               
vie étudiante qui doivent être les premiers partenaires du VPE.  

 
Accompagner les étudiants porteurs de projet est une mission cruciale du           

VPE. Grâce à ma connaissance des services de l’Université, et mon expérience            
personnelle, je pourrais conseiller, défendre et encourager les initiatives étudiantes          
au sein de notre Université. Il me semble également important d’accompagner la            



 
 

mise en place du tutorat, avec l’aide des associations et des élus.   
Il me tient à cœur de travailler sur des problématiques plus concrètes,            

comme le régime spécial étudiant, qui aujourd’hui, n’a pas la même valeur en             
fonction du site d’étude, alors qu’il pourrait être la première valorisation des différents             
engagements qu’un étudiant peut réaliser.  

L’année prochaine va être une année charnière pour les études de santé            
avec la réforme PASS-LAS. Accompagné des élus UFR et des associations, je            
porterai donc à cette réforme une attention particulière, pour suivre sa mise en place              
dans les meilleures conditions possibles pour les étudiants.  

Les étudiants représentent une part importante de la ville de Tours, il se pose              
donc la question de leur place au sein de notre ville. Certaines problématiques,             
comme les logements et les stationnements de vélo à proximité des campus, doivent             
être travaillées avec la commune.  

Je le sais, le poste de VPE est prenant, il ne faut pas avoir peur de donner                 
de son temps et de sa personne pour accomplir ce mandat. C’est pour cela que j’ai                
déjà envisagé de découper ma troisième année de licence en deux parties afin de              
concilier mes études et mon engagement étudiant. Mais fort de mon expérience d’élu             
et d’associatif, et surtout du travail mené depuis le début du confinement je me sens               
prêt à relever le défi qui fait face. 

 

En espérant vous avoir donné l’envie de travailler ensemble pour les deux            
années à venir. Plein de motivation et de dévouement, je me sens prêt à représenter               
sincèrement les étudiants de notre Université en tant que vice-président étudiant.  

 

Respectueusement,  

Quentin RAVEAU 
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